



Feucht-fröhliche Feier des Förderverein im Amorbacher Bad

AMORBACH. Zum elften Mal trug der Förderverein »Freunde des Freibades Amorbach 1921« in Zusammenarbeit mit der Stadt das Schwimmbadfest aus und feierte dabei auch sein zehnjähriges Bestehen. An zwei Tagen wurde kräftig gefeiert und dieses Mal sogar ohne den bis dahin obligatorischen Regen. Das Fest begann am Samstagabend, 17. Mai, mit Rock, Pop und Blues. Trotz der Konkurrenzveranstal-

staltung DFB-Pokal im Fernsehen fanden sich reichlich Publikum ein, um der KEG-Band und der Schneeberger Formation Rock P.A.R.C. zu zuhören.

Der Festsonntag startete bei Kaiserwetter mit einer Familienwortgottesfeier am Kinderschwimmbecken. Anschließend spielte die Amorbacher Stadtkapelle zum Frühschoppen auf. Gesellig ging es den ganzen Tag über weiter. Hüpfburg, Haifisch-Wasser-

spielgerät, Kinderschminken und ein »lebendiges« Mensch ärgere Dich nicht garantierten Spiel und Spaß für Kinder. Der will nur spielen, galt auch für den großen Hai, der als Spielkamerad von Helfern zum Schwimmbecken getragen wurde (Foto). Alle Festbesucher konnten auch das neu gebaute Schachfeld in Augenschein nehmen, welches den Freizeitwert des Freibades neben der Tischtennisplatte und

dem Beach-Volleyballfeld weiter steigert. Für den Förderverein, der derzeit über 800 Mitglieder zählt, ist der Zuspruch zu diesem Fest immer wieder ein Beweis, wie wichtig das Schwimmbad für die Bevölkerung jeden Alters aus Nah und Fern ist.

sar/Foto: Klaus Sartorius



Informationen im Internet unter der
Adresse: www.freibad-amorbach.de